

辰巳丘だより 32

平成28年9月13日(火) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

卒業生来校 ～進路について先輩と考える～

9月10日(土)1、2年生対象の進路ガイダンスが開催されました。身近な年代の先輩が語る経験や将来の目標をお聞きし、未来の自分を考える機会にすることが目的です。23人の卒業生の皆さんも、後輩に語ることで、改めて自分を振り返る良い機会となったようです。辰巳自慢の伝統行事です。



秋の県下一斉通学マナー指導



9月13日(火)～23(金)まで、地域の婦人団体の皆さん、保護者、教員、生徒が交差点に立って、通学マナー指導を呼びかけています。



うれしいお話 聞きました!

辰巳祭終了後、保護者の方から「体の不自由な祖母が、辰巳祭で生徒さんに親切にしてください、感謝しました。クラスTシャツを着た女子生徒お2人です。ありがとうございました」とのお電話がありました。さりげない心遣いができるのが辰巳生の良さですね。(校長)

辰巳丘に秋到来～実りの2学期を～

秋空に映える校舎



林檎が収穫間近です



山々とサッカー場



秋光を浴びて生徒が元気に登校



「闘志」(全国総文出品作品)



彫刻専攻の3年生4人の合同製作。気迫に満ちた百獣の王です!